

LES 75 ANS DU "POITOU" FÊTÉS SUR LA BA 123

Héritier des traditions de trois escadrilles de la Première Guerre mondiale, l'escadron de transport (ET) 3/61 a célébré, le 11 septembre 2020, son 75^e anniversaire sous l'appellation « Poitou ». À l'invitation du général d'armée aérienne Philippe Lavigne, chef d'état-major de l'armée de l'Air et de l'Espace, une délégation d'autorités civiles et militaires était présente sur la base aérienne (BA) 123 d'Orléans-Bricy pour cette occasion. C'est sous la présidence du général d'armée aérienne Bruno Paccagnini, inspecteur général des armées-air et en présence du Colonel Stanislas Michel commandant la base aérienne 123 «Charles Paoli » que s'est tenue cette cérémonie, le jour ou est traditionnellement célébrée la mémoire du Capitaine Guynemer disparu en combat aérien le 11 septembre 1917. Précédée d'une remise de décorations a eu lieu la lecture de l'ordre du jour relative au 75^e anniversaire de la création de l'Escadron "POITOU" ainsi que celle de la citation du Capitaine Guynemer.



Lors de la lecture de l'ordre du jour, le général a rappelé l'histoire de cet escadron prestigieux : « [...] *Au coeur des combats, souvent seul dans les airs, réalisant des missions " d'entrée en premier ", de renseignement, d'aéroportage, d'aérolargage, de reconnaissance et de guidage de frappes aériennes, le « Poitou » apporte un appui tactique déterminant aux opérations spéciales françaises. Depuis 75 ans, le « Poitou » reste fidèle à sa devise " À l'aise partout ".*



Cette journée commémorative a mis à l'honneur le personnel et les avions ayant servi au sein de cette unité d'élite depuis ses débuts. Pour l'occasion, un C160 Transall avait été spécialement décoré aux couleurs des 75 ans. Des démonstrations en vol des avions historiques du « Poitou » ont eu lieu, avec notamment la participation d'un Beechcraft 18 et d'un Stearman PT 17. Des avions plus récents tel que le C160 Transall, le C 130H, le DHC 6 Twin Otter et l'A400M Atlas ont également participé à des démonstrations aériennes, effectuant différents exercices, du type parachutage et posé d'assaut, pour présenter les capacités tactiques des forces spéciales air.



Cette cérémonie a été suivie d'une allocution et d'un cocktail déjeunatoire à l'Escadron 03/061 « Poitou ». Ont été présents à cette cérémonie Jean-Claude Dalloz Président National et porte-drapeau de l'A.A.E.S.O.R, Philippe Lamarre porte-drapeau de l'U.N.S.O.R, Jacky Lebateux porte-drapeau de la Médaille Militaire et Bernard Michel porte-drapeau de l'Ordre National de Mérite, tous les quatre membres de l'association des anciens du « Poitou ».

Jean-Claude Dalloz